



Steven Cohen au Tribunal correctionnel

Impressions de l'audience

mercredi 30 avril 2014, par [Thomas Hahn](#)

Un artiste devant le tribunal, visiblement intimidé, parlant d'une petite voix... Voilà qui est en soi un événement inquiétant, même si le tribunal l'a dispensé de peine.

Impressions de l'audience

L'audience de Steven Cohen a eu lieu le 24 mars dernier. Le jugement Cohen a été annoncé hier à la 28e chambre correctionnelle de Paris, au Palais de justice, après six semaines de réflexion. L'artiste est jugé [...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !